

Afirman que UE debe recuperar confianza ciudadana



París, 2 sep (RHC-PL) La Unión Europea (UE) necesita recuperar la confianza de los ciudadanos y para ello debe centrarse en prioridades como la seguridad, el crecimiento económico y la justicia social, sostuvo el ministro francés de Asunto Exteriores, Jean-Marc Ayrault.

En el discurso de clausura de la Semana de los Embajadores, el titular estimó que la pérdida de confianza se debe -entre otras razones- a la falta de concreción de las decisiones tomadas al interior del bloque regional, y citó como ejemplo la salida del Reino Unido del grupo comunitario.

Al referirse a las prioridades de trabajo en la región, resaltó la seguridad en las fronteras exteriores, el control del territorio frente a las amenazas y el impulso a la defensa europea.

También destacó la importancia del llamado 'plan Juncker' (por el presidente de la Comisión Europea Jean-Claude Juncker) a favor de un modelo de crecimiento basado en la inversiones en las industrias del futuro, el refuerzo de la justicia social y los programas para la movilidad y el

empleo de los jóvenes.

Por otro lado, Ayrault también hizo alusión al acuerdo comercial trasatlántico de la UE con Estados Unidos, y ratificó la postura de priorizar el equilibrio sobre la base de concesiones y plena reciprocidad.

Esta semana, el presidente François Hollande anunció la intención de Francia de parar las negociaciones con Washington, a causa del desequilibrio y la falta de reciprocidad en el acuerdo.

Por su parte, el comisario europeo de Asuntos Económicos, Pierre Moscovici, se mostró este viernes contrario a interrumpir los diálogos con Estados Unidos por considerarlo 'no pertinente', al tiempo que abogó por reforzar las exigencias europeas en las pláticas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104499-afirman-que-ue-debe-recuperar-confianza-ciudadana>



Radio Habana Cuba